

17/10/2019

Fiscal Nacional entregó un reconocimiento al administrador de la Fiscalía de Panguipulli

En el marco de la ceremonia del 20° aniversario de la Fiscalía de Chile, que se realizó en Santiago, el Fiscal Nacional, Jorge Abbott, entregó un reconocimiento al administrador de la Fiscalía Local de Panguipulli, Carlos Inostroza Jara, por encarnar los valores institucionales.



Carlos Inostroza recibió esta distinción luego de obtener la mayor cantidad de preferencias en una reciente votación realizada entre los fiscales y funcionarios de la Región de Los Ríos, para elegir a quien representa de mejor manera los valores institucionales de la Fiscalía en esta zona.

“Agradezco a cada uno de las y los colegas que votaron por mí; fue una noticia inesperada, pero muy gratificante, y que me obliga y compromete a responder a esta tremenda responsabilidad y voto de confianza”, señaló el funcionario premiado, quien ingresó a trabajar al Ministerio Público en octubre del año 2001.

Asimismo, destacó que “en la Región de Los Ríos contamos con muchos colegas y compañeros de trabajo que merecen éste y otros reconocimientos, ya que día a día dan lo mejor de sí para nuestra institución”.

En la ceremonia, que contó con la presencia del Fiscal Regional de Los Ríos, Juan Agustín Meléndez Duplaquet, y del Director Ejecutivo de la Fiscalía Regional, Félix Inostroza Díaz, también fueron premiados fiscales y funcionarios de todas las regiones del país.